



In der Apotheke gewonnen

Der erste Bargeldpreis im Gewinnspiel der drei Apotheken von Saskia Hildwein ist gewonnen: Über 500 Euro freut sich Karl-Heinz Liebermann aus Bad Hersfeld, der damit die Urlaubskasse aufbessern will. In der City-Apotheke, der DocMorris Apotheke und der Kurbad Apotheke werden noch bis September jede Wo-

che wertvolle Gewinne ausgespielt. Jeder, der sich einen QR-Code aus dem vor zwei Wochen verteilten Apotheken-Flyer in einer der drei Apotheken scannen lässt, hat die Chance auf 1 000, 750 oder 500 Euro Bargeld, Sachpreise oder Apotheken-Taler. 70 Prozent aller Lose gewinnen. (ley)

Foto: Kimpel